

## Incendie marché de Bujumbura : l'Ambabu à Berlin appelle à l'aide

@rib News, 28/01/2013 COMMUNIQUE DE PRESSE. L'Ambassade de la République du Burundi en République Fédérale d'Allemagne porte à la connaissance de la diaspora burundaise vivant dans sa Zone d'accréditation et la Communauté Internationale qu'un incendie vient de ravager le Marché Central de Bujumbura ce dimanche 27 janvier 2013. Cet incendie a occasionné des pertes en vies humaines et des dégâts matériels immenses et dont les conséquences sur la vie économique nationale sont incalculables. L'Ambassade apprécie l'acte de solidarité exprimé par les partenaires du Burundi et particulièrement l'appel et l'aide matriser l'incendie. L'Ambassade appelle à la solidarité nationale pour soutenir le Burundi et les Burundais qui viennent d'être frappés par ce malheur et cela dans une conjoncture économique internationale très difficile. Fait à Berlin, le 28 Janvier 2013 Dr. Edouard BIZIMANA Ambassadeur